

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSÄTE IN MARGARETEN



Soweit in dieser Anfrage personenbezogene Ausdrücke verwendet werden umfassen sie Frauen und Männer gleichermaßen.

Bezirk als Keimzelle für Demokratie, Mitbestimmung und Republikanismus

Die unterfertigten Bezirksräte der FPÖ – Margareten stellen gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen folgenden

RESOLUTIONSANTRAG

Die Bezirksvertretung Margareten möge in der **Sitzung am 14.12.2021** beschließen:

„Die Bezirksvertretung Margareten spricht sich dafür aus, dass das Resolutionsrecht in den Wiener Bezirksvertretungen weiterhin ausgeübt wird und bekennt sich ausdrücklich zum Bezirk als einer bewährten Keimzelle für Demokratie, Mitbestimmung und Republikanismus.“

Begründung

Die letzten 22 Monate sind unter den Vorzeichen von Covid-19 nicht nur von einer Gesundheits- und Wirtschaftskrise gekennzeichnet, sondern wurden auch zu einer Krise für den österreichischen Rechtsstaat und die Demokratie. Covid-19-Ermächtigungsgesetze, ein Abbau der Bürger- und Freiheitsrechte sowie ein massiver Eingriff in Gesellschaft und Wirtschaft prägen die Regierungspolitik eines autoritären Corona-Regimes. Angesteckt von diesem rechtsstaatswidrigen und antidemokratischen Virus wollen auch einzelne Bezirksparteien das Resolutionsrecht in unserer Bezirksvertretung aushebeln. Diesen Anfängen ist zu wehren.

BR KO Dr. Fritz Simhandl (für die FPÖ-Fraktion)